ERFAHRUNGEN (ER-)ZÄHLEN! AUCH IHRE!

Forschungsprojekt "SeGewPa" sucht Interviewteilnehmende

"Diskriminierungssensible, intersektionale Perspektiven auf Erstversorgung bei sexualisierter Gewalt und Gewalt im sozialen Nahraum"

Darum gibt es dieses Forschungsprojekt:

Wir schauen und hören genauer hin und finden es wichtig, Einrichtungen der medizinischen Versorgung nach Gewalterfahrungen, wie z.B. die Notaufnahme, barriereärmer zu gestalten und auf die Bedarfe von Betroffenen auszurichten.

Hierfür ist es unserer Ansicht nach von besonderer Bedeutung, Personen, welche Erfahrungen mit sexualisierter Gewalt und/oder Gewalt im sozialen Nahraum gemacht haben, **zu Wort kommen zu lassen** und Ihre Sicht mit einzubeziehen.

Sozialer Nahraum meint zum Beispiel die Familie oder Paarbeziehung, den Arbeitsplatz, die Nachbarschaft, die Wohngemeinschaft, unterschiedliche Institutionen oder medizinische Versorgungspraxen und Vereine etc.

Haben Sie sexualisierte und/oder andere Gewalt erfahren und danach eine Berliner Notaufnahme aufgesucht oder sich bewusst dagegen entschieden, eine Notaufnahme und oder eine andere medizinische Versorgung aufzusuchen? Was hat Sie bewegt?

Haben Sie solche Erfahrungen gemacht und möchten, dass medizinische Versorgung sensibler gestaltet und verbessert oder Ihr Erlebtes einmal ausgesprochen wird? Oder dass all das Erlebte für noch etwas gut und hilfreich ist und in Zukunft vielleicht anderen Betroffenen hilft? **Dann melden Sie sich bei uns!**





